
Rapporto della Commissione della gestione sulla mozione del 20 luglio 2023 dell'on. Noé 
Reyes "Un Ecocentro dignitoso per Minusio" 

Minusio, 2 aprile 2025 

All'onoranda Consiglio Comunale di Minusio 

Onorevole Signor Presidente, onorevoli Consiglieri Comunali, R I C E V U T O - 3 APR 2025 

La Commissione della gestione ha preso in esame la mozione presentata dall'on. Noé Reyes 
concernente la realizzazione di un nuovo Eco-centro per il Comune di Minusio. 

Dopo aver attentamente analizzato il contenuto della mozione, le osservazioni municipali e i lavori 
già eseguiti sul sito esistente, la Commissione rileva quanto segue. 

Considerazioni 

1. Interventi già attuati 
Negli ultimi anni il Municipio ha dato seguito ad una serie di interventi puntuali e significativi 
sull'attuale Ecocentro Remorino: 

o riorganizzazione e ampliamento dell'area di raccolta; 
o miglioramento logistico con una nuova disposizione delle benne e degli stalli; 
o pavimentazione bituminosa e demarcazione di corsie e parcheggi; 
o introduzione della tessera eCittadino e del controllo degli accessi. 

2. Risultati positivi già riscontrati 
Tali interventi hanno consentito di ottenere un miglioramento tangibile in termini di ordine, 
sicurezza e fruibilità dell'area. Il recente riscontro positivo da parte dell'Ufficio cantonale dei 
rifiuti ne conferma l'efficacia e l'idoneità alle esigenze attuali. 

3. Prospettive future 
La Commissione prende atto che il Municipio, nel quadro della pianificazione territoriale e 
nell'ambito di una visione più ampia, non esclude di rivalutare in futuro eventuali alternative 
o collaborazioni intercomunali (ad es. con Tenero-Contra), ma ritiene, come anche il 
Municipio, che i tempi per discutere e investire in un nuovo centro non siano ancora maturi. 

4. Sostenibilità economica e priorità 
In questo momento, considerata l'efficienza raggiunta dall'Ecocentro grazie ai miglioramenti 
effettuati e alla soddisfazione generale dell'utenza, la Commissione ritiene che non 
sussistano le condizioni per avviare un nuovo progetto, che comporterebbe importanti 
risorse finanziarie e umane. 

Per quanto sopra esposto, la Commissione della gestione, pur condividendo le finalità generali di 
miglioramento continuo dei servizi, invita il Consiglio Comunale a respingere la mozione dell'on. 
Noé Reyes. 

Con la massima stima 

Dante Marco Pollini 
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